



Ityp Bucci troisième en Europe avec Vap: voitures à pédales faites à Faenza

Troisième au Championnat d'Europe, un résultat pas mal pour les étudiants de Faenza ' **Ityp Bucci que la pédale de voiture (VAP) Certains** ont résisté sur le podium du **championnat d'Europe de la catégorie**. Dans la dernière course du championnat disputé dimanche, 25 Septembre, 2016 France, la victoire après deux heures et 15 minutes de course, avec des vitesses de pointe à 50 km / h et en moyenne 37 kilomètres par heure, il a été décidé dans les derniers mètres, avec **Spiderman français** qui a battu de 4/10 de seconde Avis et 6/2 007 James Bond. Seventh la police et de suivre Captain America, bonbons au chocolat (IC Carchidio Strocchi) et Ferrari 312 T.

Avec le troisième siège **Parmi les** étudiants Bucci dell'Itip ont Faenza une nouvelle fois confirmé leurs capacités athlétiques en remportant **le titre européen de la vitesse**, et que les classements combinés pour le junior. **Champions européens sont les résultats combinés de Spiderman Norman**, qui a bénéficié des scores obtenus en République tchèque et en Pologne, où les équipages Manfredi ne participent pas, alors que le titre de l'apparence est allé aux étudiants français de feu Ninja, qui avait de bons résultats même à Faenza.

Champions Carchidio Strocchi européens de moins de 14

Ils ne sont plus une surprise les enfants par **Carchidio Strocchi**, avec leur "Chocolate Sweet" qui cette année a remporté le titre continental pour la catégorie étudiants combinés, les enfants de moins de 14 ans. Le combo prend en compte à la fois la vitesse et dans le placement de l'apparence (carrosserie, costumes pilotes, sketch présentation, boîtes). Il convient de noter le fait que ces résultats ont été obtenus dans un lot de participants de 80 équipes, avec le résultat et la plupart augmentent le niveau de compétitivité, ce qui nécessite un engagement accru à la fois la réalisation physique des costumes et des scènes pour le regarder.

Filed 2016, maintenant les étudiants ont déjà Faenza commencer à réfléchir à de **nouvelles idées et solutions** pour le Championnat d'Europe 2017, qui ouvrira à Faenza et Cotignola mai prochain.